

¡ Hola a todos !

Dans le cadre du cours d'espagnol, les professeures d'espagnol et le collège sont heureux de vous faire-part qu'aux mois de novembre et décembre 2019, **110 élèves** de la 6ème à la 3ème de classes ulis, bilangues et non-bilangues ont pu découvrir **l'exposition immersive inédite « Imagine Picasso »** en première mondiale à Lyon à la Sucrière, dans le quartier de la Confluence.

Cette sortie a intégralement été financée par le collège.

A cette occasion, les élèves ont pu découvrir le génial artiste espagnol **Pablo Picasso et son œuvre** de façon **artistique, ludique et innovante** à travers des **projections performantes en HD**, « la technique la plus avancée de multiprojections d'images géantes et de l'audio immersif ». Ainsi, les élèves plongés en **immersion complète** ont pu se promener « au cœur d'images géantes » et ont découvert « **plus de 200 tableaux** de Picasso en « Images Totales » ».

Citations de lasucriere-lyon.com

Liens vers des articles :

<https://www.lasucriere-lyon.com/la-sucriere-premiere-etape-de-la-tournee-mondiale-de-lexposition-imagine-picasso>

<https://www.20minutes.fr/arts-stars/culture/2631375-20191022-video-lyon-picasso-comme-jamais-vu>

Liens vers des vidéos :

<https://www.bfmtv.com/mediaplayer/video/imagine-picasso-une-experience-immersive-inedite-pour-redecouvrir-les-oeuvres-du-peintre-espagnol-1194904.html>

<https://www.bfmtv.com/mediaplayer/video/l-exposition-immersive-imagine-picasso-debute-ce-jeudi-a-la-sucriere-1194316.html>

<https://www.youtube.com/watch?v=W72w3OKkKMI>

Cette sortie et le travail périphérique mené en cours d'espagnol ont permis aux élèves (ou vont permettre : travail toujours en cours de réalisation) de **développer les compétences**

suivantes des cycles 3 et 4 :

- **Découvrir les aspects culturels d'une langue étrangère (domaine 1.2).**
- **Éveiller aux langages des arts (domaine 1.4).**
- **Découvrir des représentations du monde (domaine 5).**
- **Développer jugement, goût, sensibilité (domaine 5).**
- **Acquérir des compétences langagières écrites et orales en langue espagnole (domaine 1.2).**
- **Inventer, élaborer, produire (domaine 5).**

Ces sorties ont aussi été l'occasion de :

- découvrir ou re-découvrir le quartier de la Confluence.
- d'un autre moment de vie de groupe, profitable et porteur pour tous.
- d'une relation plus complice et donc plus enrichissante et particulièrement plaisante entre élèves et professeurs.

Il ne reste plus aux élèves qu'à poursuivre ce travail en classe et à réaliser de beaux exposés oraux en langue espagnole ensuite. En souvenir de ce projet, les prestations les plus méritantes seront récompensées de cadeaux en provenance de la boutique de l'exposition !

Belle suite de découverte et de travail à tous donc !

Saludos a todos,

Las profes de español

(Las Señoras Delorme, Benmiloud y Rietmann)